
令和５年７月度夢甲斐塾運営会議議事録 

開催日時：令和 5年 7月 5日(水) 19:30～21:00 

会場  ：地域コミュニティ広場 花水木 ＋ オンライン(ZOOM) 

参加者（会場）：入倉塾長、仙洞田塾頭※１、酒井事務局長、 

久保田事務局次長、厚芝幹事、雨宮幹事、 

青柳夢甲斐フェスタ実行委員長※１、飯島 24期生募集委員長※１、 

佐藤 21、三好 22、高松 23、戸沢 23、中野 23 

（※１：7月 12日(水)開催の令和４年度通常総会にて就任予定の役職） 

参加者（ZOOM）：加藤 13、加藤 15 

  ※過不足がありましたら申し訳ありません。 

  （名前の後ろの数字は期を表す。名前に重複がない者は、以降役職と数字を省略。 

   同期で名字に重複がある者も、出席者内で重複がない場合は下の名前も省略。） 

 

司会 ：酒井事務局長 

議事録：酒井事務局長 

 

《項目》 

■１．23期生募集［募集委員会(20期主/21期･22期副)担当/事務局共催］の報告 

■２．23期生入塾オリエンテーション［事務局主催/23期生募集委員会共催］の結果 

■３．6月塾生例会(23期生入塾式)［20期主催/17期･21期･22期･事務局共催］の結果 

■４．令和 4年度通常総会［事務局主催/21期共催］の詳細 

■５．8月塾生例会［22期主催/23期必修］の概要 

■６．9月塾生例会［22期主催/23期共催］の概要 

■７．11月塾生例会（夢甲斐フェスタ） 

■８．郷育フォーラム 

■９．6月 22期生塾長例会［22期主催］の結果 

■10．22期度パンフレット［22期担当］の進捗 

■11．22期生の活動状況報告 

■12．23期生修理固成研修 

■13．23期生の活動状況報告 

■14．各部会［各部会の部会長主催］の報告 

■11．各部会[各部会の部会長主催]の報告 

●時事部会 ●まちづくり分科会 ●こども夢甲斐塾 

■15．20周年記念事業［20周年実行委員会担当］の進捗 

■16．国家百年の計の会の概要 

■17．その他 

 

 

 



《概要》 

■１．23期生募集［募集委員会(20期主/21期･22期副)担当/事務局共催］の報告：酒井 

   現状：14名入塾、1名手続き中。7月 12日(水)の総会までに完了予定 

 

 

■２．23期生入塾オリエンテーション［事務局主催/23期生募集委員会共催］の結果：酒井 

------参考資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 01_オリエンテーション資料.PDF------ 

 １回目 6月 14日(水)19:30～20:30＠甲府市中央公民館 10名参加 

 ２回目 6月 18日(日)15:00～16:00＠やまなし地域づくり交流センター 4名参加 

 入塾後のカリキュラムおよび入塾式とその後の役割決めなどを説明した。 

 お蔭様で、入塾式後の役割決めはスムーズに進み皆さん役割に就いてくれた。感謝。 

 

 

■３．6月塾生例会(23期生入塾式)［20期主催/17期･21期･22期･事務局共催］の結果 

 入塾式：酒井 

  勝俣 20より。報告書はまだ出来上がっていないので来月に報告するとのこと。 

 

 懇親会：三好 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 03_22期資料.PDF P2-3------ 

 資料に沿って説明。 

 37名参加。寸志をいただいたので２万円ほど収支が出た。 

 

 

■４．令和 4年度通常総会［事務局主催/21期共催］の詳細：酒井 

 7月 12日(水) 19:30～20:30＠甲府市総合市民会館３階 会議室４ 

 

------配布資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 02_総会資料.PDF P1------ 

 入倉：資料に沿って説明 

 

------配布資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 02_総会資料.PDF P3------ 

 酒井：資料に沿って説明 

 

提案事項 

入倉：白倉先生に講師の立場が書かれていない。２代目塾長兼講師としてはどうか。 

   →その様に変更する。 

 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 02_総会資料.PDF P4-8------ 

 雨宮：資料に沿って説明 

 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 02_総会資料.PDF P9------ 

 酒井：23期中に行う 24期募集で次期の体制が仮にでも決定していないと困るので、 



今後の総会では、参考資料として次期の体制案も提示して仮決定しておく。 

 

------配布資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 02_総会資料.PDF P10------ 

 酒井：上記の来期体制案と同様に参考資料として総会資料に加える。 

 

 酒井：総会資料について、大きな変更点は以上。あとは例年通りの更新。 

 雨宮：予算と決算はまだ出来ていない。 

明日の監査へ向けて現在作成中で、内容は大体例年通り。 

出発塾生の会費納入が目標に達していない。改善していきたい。 

 

酒井：オンライン対応は行うということで決定。担当は青柳に依頼 

 

 懇親会：佐藤 

 オサカナバル PANDAで開催 割り勘の予定 20名で予約済み 

 

 

■５．8月塾生例会［22期主催/23期必修］の概要：三好 

 日時、場所未定。時期は８月末頃になる予定。 

 

 

■６．9月塾生例会［22期主催/23期共催］の概要：三好 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 03_22期資料.PDF P4------ 

 資料に沿って説明。 

 

 

■７．11月塾生例会（夢甲斐フェスタ）：青柳 

------配布資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 04_夢甲斐フェスタ資料.PDF------ 

 資料に沿って説明 

 

質疑応答： 

青柳：そもそも『夢甲斐フェスタ』とは何か？ 

 入倉：年に１回、出発後の塾生が一堂に会して、出発後の各自の活動を共有し、 

    お互いに刺激を受けたり、コラボをしてみたりするのが主旨。 

 

雨宮：３月の公開例会と同じにならないように。 

 青柳：前回は入倉新塾長がメイン、今回は白倉塾長メイン。 

白倉先生から教えてもらったこととして古事記を軸に考えている。 

  入倉：「志の実践」とか、テーマはあった方がいい。 

     参加した塾生が、これから頑張ろうという気持ちになる様に。 

     そこに古事記はちょっと難しいのでは。 

   雨宮：古事記でなくてもいい。他にも課題本は色々あった。 

 



厚芝：白倉塾長から学んだ塾生の中で、学びを受けて取り組んでいる人にフォーカスを。 

 仙洞田：岩間 17辺り、いいのでは。私が 16～22期の中から、ピックアップしてみる。 

 

 

■８．郷育フォーラム：久保田 

 実行委員会 7月 5日(水)19:30、この運営会議と同じ時間帯に開催。久保田が出席。 

 9月 16日(土)に開催される『こども応援フェスタ』に色んな団体が参加する模様。 

 『郷育フォーラム』本番は 10月 15日(日)で、これらに向けて協賛を集める。 

 通年で使える広告媒体を作成中。 

 

質疑応答： 

久保田：今年、夢甲斐塾は郷育フォーラムに参加するのか？ 

 酒井：9月 16日(土)の方は有志の参加者がいるかも。 

    10月 15日(日)は合宿例会が被っているので厳しい。 

 

 

■９．6月 22期生塾長例会［22期主催］の結果：三好 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 03_22期資料.PDF P6-7------ 

 資料をお読みください。 

 

 

■10．22期度パンフレット［22期担当］の進捗：三好 

  現在、最終調整中。近々完成予定。 

 

質疑応答： 

酒井：いつまでに？ →総会資料を発送する８月運営会議には間に合う見通し 

酒井：23期がパンフレットを作り始めるタイミングなので急ぎで。 

 

 

■11．22期生の活動状況報告：三好 

------参考資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 03_22期資料.PDF P1------ 

------表示資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 03_22期資料.PDF P5------ 

 資料に沿って説明。 

 防災イベントは、第１回は中止。第２回は午前中のみ。 

 

質疑応答： 

雨宮：9月のイベントは講師料がかかるそうだが、入倉塾長も掲げている防災士の取得にも 

必要な資格なので、本会計から予算付けしてはという話があったが、どうなったか？  

 三好：参加費もとるし基本 22期のイベントなので 22期の予算でやろうと思っている。 

    計算してみて足りないということならお願いするかもしれない。 

 

 



■12．23期生修理固成研修：高松 

 日程調整中。まだ１人書き込んでいないがほぼ 7月 24日(月)にほぼ確定。 

 

質疑応答： 

高松：修理固成研修の内容は？ 

 酒井：運営会議の後、速やかに配信します。 

 

高松：課題本は修理固成研修の１回目までに全部読んで来るもの？ 

 酒井：第１章まで。 

  中野：その後は研修で使っていく？ 

   酒井：修理固成研修で使うのは１回目だけで、その後は塾生例会で 10分程 

      時間をもらって、同様に１章ずつの感想発表を行っていく。 

    中野：２回目からは古事記の本を使う？ 

     酒井：修理固成研修は１年半なので 18回あり、1回目が課題本の研修で、 

2回目から 13回目の 1年間が古事記。その後はまた別のことをします。 

      高松：その辺は参考図書を含めて最初にアナウンスがあると非常に助かります。 

  入倉：折角来てくれているのだから 23期生から配信してもらった方が早い。 

 

 

■13．23期生の活動状況報告：高松 

 初回ミーティングの日程調整中。なるべく多く集まれる日に。でも全員は無理そう。 

 活動費については 2000円集める方向。 

 正直初回集まって何をするのかも見えていない状態なので、個人的には皆さん何がやりた

いのか、どういうことが出来るのかとかを洗い出す感じかなと思っている。 

 

質疑応答： 

中野：期のテーマはいつ決めれば？ 

 酒井：例年はパンフレットに掲載するのでそれまでにという感じで、パンフレットは 

    11月 20日近辺に県民の日記念行事に間に合う様に第一版という流れだった。 

  入倉：今すぐ決めるのではなく、先輩の例会をいくつか見てから決めた方がいい。 

 

高松：初回ミーティングのお作法の様なものがあるなら欲しい。 

 酒井：お作法ということでもないが、 

    期のミーティングと修理固成研修は毎月第何何曜日といった決め方の期が多い。 

 仙洞田：誰がどんなことをやりたいのかの因数分解をする。 

     今までだと 3つくらいのテーマになって 3チームくらいにまとまる。 

  中野：テーマは 1つじゃなくていいんですね。 

  仙洞田：最終的には 1つになるが、いきなり 14人全員のテーマを決めるのではなく、 

まずは 3つ位のテーマを集めてから、その上に全体のテーマを置く感じ。 

3チームくらいが丁度良い。そうすると 1チーム 5人くらいになる 

   入倉：塾生例会を 1人でやるのはきついので、チームで持ち回りにするといい。 

 



 

■14．各部会［各部会の部会長主催］の報告 

●時事部会：酒井 

 6月 15日(木)最終回 塾長と私を含めて 10名参加。 

明らかに過去最多人数。最後に活発に意見交換ができた。 

 

●まちづくり分科会：酒井 

 第 39回にじいろフードパントリー甲府朝日 6月 19日(月)に開催。 

 51世帯 196名の生活にお困りの家庭に食料をお配りしました。 

 次回 7月 17日(月･祝)料理教室型こども食堂をようやく 3年ぶりに再開 

 フードパントリーと交互にして双方隔月開催していく予定。 

 

●こども夢甲斐塾：酒井 

 これまで月 2回、オンラインで開催していたが、これをリアル開催へ移行。 

 こども食堂の学習支援という形で開催していく。 

 

質疑応答： 

入倉：部会は今後どうしていく？ 

 酒井：各部会をどうするかは、白倉塾長のご退任後、来期の総会へ向けて検討します。 

 

 

■15．20周年記念事業［20周年実行委員会担当］の進捗：酒井 

 志手帳がようやく入稿されて、総会までに刷り上がって来る予定。 

 

質疑応答： 

酒井：運営的にナンバリングして所有者をお管理するため、 

前日に到着で当日配るのは難しいかも。 

→問題無い。できる。 

 

仙洞田：載っている人に配るとして、載っていない人には？ 

 酒井：出発時に渡すことになっている。 

仙洞田：載っていないけど欲しいという過去の出発塾生には渡さない？ 

  厚芝：載っている人にだけ渡し、番号で管理して鍵の掛かる所で管理する。 

 

 

■16．国家百年の計の会の概要：入倉 

------参考資料：R050705夢甲斐塾運営会議資料 05_国家百年の計の会資料.PDF------ 

 現地に行ける人は現地へ、オンラインでも参加出来るので、是非参加を。 

 

 

■17．その他 

 特になし。 


